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 夢を希望に 一歩一歩 着実に前進！ 

 軽石
かるいし

よしのり通信 
● 質 問 は 終 わ り ま し た が ・ ・ ・  

2013.03.01  

昨日、これまで準備してきた一般質問をさせていただきました。知事を

はじめ県幹部から答弁いただきましたが、今後検討するとのお答えがほと

んどでした。課題や取り組まなければならないことは共通の認識となって

おりますが、答弁になると慎重のようです。今後は、お答えいただきまし

た検討状況を随時確認していく所存であります。議会で議論することが目

的ではなく、現場の課題を解決し、県民が安心して暮らすことを実現する

ことが目的です。初心忘れずにを基本に今後とも議員活動に取り組みます。

皆様のコメントをお待ちしております。今回は、地域のリーダー育成事業

としての青年の船の復活を求めましたが、知事から検討する旨の答弁でし

た。私自身が体験したことは３０年経過した今でも、県内各地にネットワ

ークとしてつながりが生きております。このことは引き続き取り組んでま

いります。また、一般質問終了後、岩手県県議会情報技術研究議員連盟に

よる意見交換会が開催され参加いたしました。岩手県の情報サービス産業

の現状と課題について、岩手県情報サービス産業協会の邨野会長から説明

いただき、その後に意見交換いたしました。岩手の市場は小さく、公務の

比率が大きいことが分かりました。新規開拓もなかなか難しいと感じまし

た。皆様のご意見をお待ちしております。軽石拝  
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● 荒 れ た 天 候 で す 。  

2013.03.02  

昨日は、一般質問４日目でした。１２：００～平成２４年度岩手県議会農業

農村整備推進議員クラブ通常総会ならびに研究会が開催されました。総会にお

いては、平成２４年度の活動報告と決算、平成２５年度の活動計画と予算が承

認されました。  研究課題として『農業農村整備事業の予算について』を県の

農林水産部農村建設課伊藤総括課長より説明があり、その後質疑が交わされて

終了いたしました。議会開会中は議員による各種連盟やクラブの総会や研究

会・懇談会が開催されます。各団体との意見交換もあり、調査活動にも役立ち

ます。限られた時間を有効に活用するため、慌ただしい時もあります。何事も

経験です。月曜日からまた頑張ります。また、雨模様の中『連合岩手の春闘総

決起中央集会』が開催されました。議会終了後、集会と行進に参加しました。

景気回復が言われておりますが、賃金に反映されてこそその実感が持てる回復

と考えております。今後の取り組みが大切ですが、環境は厳しい状況です。と

もに頑張る所存であります。皆さんのコメントをお待ちしております。  
本日は、１１：００～連合岩手との参議院選挙に向けて政策の確認などによ

り、現職平野達男参議院議員の推薦を確認していただきました。夕方からは、

階衆議院議員の国会報告会に参加いたします。今日も一日があっという間に過

ぎていきます。ちなみに、結婚記念日でしたが、気持ちだけ伝えることになり

ました。軽石拝  
 
 
 

● 真 剣 に 常 任 委 員 会 で す 。  

2013.03.05  

本日は、常任委員会が開催されました。私は商工文教委員会に所属しており

ますので、労働委員会・商工労働観光部・教育委員会・総務部に関連する付託

案件についての審査であります。平成２４年度一般会計補正予算（案）ほかの

付託議案です。１０：００から始まり昼食をはさみ１７：０５散会です。５つ

の常任委員会で一番長い時間の審議です。私からの質疑内容は、商工労働観光

部において、緊急雇用創出事業についての減額理由と事業内容などについてと

事業委託しているＮＰＯ法人の状況について質疑いたしました。また、この際

発言として、県の職業訓練における県内就職状況についてと県事業における改

正労働契約法の受け止めと今後の対応について質疑いたしました。答弁につい

ては、すべてが満足するものではありませんでしたが、現場の代表として引き

続き発言していく所存であります。皆様のコメントをお待ちしております。  
軽石拝  
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● 補 正 予 算 が 採 決 さ れ ま し た 。  

2013.03.06  

本日は、平成２４年度一般会計補正予算ほかの議案が採決されました。昨日

の各常任委員会からの報告に基づき、一部退席がありましたが全員賛成でした。

また、発議案として国際リニアコライダー（ＩＬＣ）の東北誘致を求める決議

も一部退席がありましたが採決されました。今後は議員全員が参加する議員連

盟を発足させ、具体的な誘致活動をする予定であります。いよいよ明日から平

成２５年度一般会計予算の審議のため、予算特別委員会が始まります。  
２１日までの長丁場です。皆様からのコメントをお待ちしております。  

軽石拝  

 

● 今 日 か ら 予 算 審 議 で す 。  

2013.03.07  

本日は、平成２５年度一般会計予算などの審議に入りました。正・副委員長

を互選した後、総括質疑に入りました。復興加速予算がどのような状況を踏ま

えて編成されたのか、しっかり議論していかなければなりません。明日の午後

からは部局審査に入ります。私も部局審査の質疑をする予定です。皆様のコメ

ントをお待ちしております。また、委員会終了後、岩手県畜産議員クラブの定

例懇話会が開催され、現状の報告と風評被害対策などの取り組みについて研修

いたしました。もりおか短角牛をブランド化するために、「食べ歩きスタンプ

ラリー」を展開しておりますので皆様のご参加をお待ちしております。軽石拝  
 

● ま た 、 強 風 雪 で す 。  

2013.03.10  

本日は、朝から雨でしたが次第に強風雪となり寒い一日でした。やっと春ら

しい日が続いておりましたが、三寒四温となっていることを実感いたします。

雨の中、梁川道路の開通式に出席して参りました。テントの中でしたが、寒さ

が身にしみる式典でした。しかし、梁川ダムに関連した取り付け道路として平

成８年から１７年目にして開通した本道路は、盛岡と宮古を結ぶ復興道路の一

部として供用が開始されます。沿岸と内陸の横軸が早期に確立されることは、

復興後の岩手の姿を創り上げるためにも必要

な事業であります。本式典には国土交通大臣も

ご出席でした。是非とも実情をご理解いただき、

復興を加速させるために私も一生懸命取り組

みをする所存であります。皆様のコメントをお

待ちしております。明日は３月１１日、特別な

日であります。犠牲になられた皆様のご冥福を

お祈りいたします。合掌、軽石拝  
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● 天 気 も あ の 時 に 近 い よ う な 気 が し ま し た 。  

2013.03.11  

本日は、岩手県と大槌町の合同追悼式に参列いたしました。町の犠牲者名簿

が奉納された後に、国の式典に合わせて「国歌斉唱・黙とう・式辞・天皇陛下

のおことば」まで進められました。その後、知事と大槌町長の式時から始まり

私たちの献花まで約２時間の式でありました。会場に向かう途中は、復興道路

としての横断道を通りましたが、被災地に近づくとともに、やはり復興が実感

できる状況とは言えない現状であります。開会中の定例会において議論されて

いることが早期に実現されていくため、取り組みを強化していくことが大切で

あります。今後とも私自身もさらに努力する所存であります。皆様のコメント

をお待ちしております。軽石拝  

 

 

 

● 今 日 か ら ま た 現 実 に 戻 り ま す 。  
2013.03.12  

本日は、昨日の追悼式を経て予算特別委員会

が再開されました。審査は、秘書広報室・政策

地域部・出納局・人事委員会・監査委員でした。

私は、政策地域部の審査において、５番目に質

問に立ちました。内容は、志の国事業につい

て・公共交通対策及び地域バス運行等に関する

事業について・ＮＰＯなどの復興支援事業など

について質疑を交わしました。地域における公

共交通の確保は切実な問題であり、地域などか

らの課題の把握とフィードバックについてと被災地を含めての緩和措置の継

続などについて要望いたしました。ＮＰＯついては、指導管理の責任個所の確

認と沿岸を中心とする課題における影響を無くす対応を求めました。ＮＰＯや

ボランティアに取り組んでいる皆様からの現場の声とご意見をお待ちしてお

ります。よろしくお願いいたします。軽石拝  
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● 県 議 会 定 例 会 も 終 盤 に 近 づ い て 参 り ま し た 。  

2013.03.23  

昨日は各常任委員会が開催され付託された議案などが審査され、原案を可と

いたしました。一昨日は、平成２５年度一般会計予算案など予算特別委員会に

付託された議案について意見を付して原案を可といたしました。その際、取り

まとめに長時間の調整がありました。各会派においていろいろな考えに基づい

ての行動ではありますが、一日も早い復興を待ち望んでいる県民の皆様にどの

ように受け止められているのか考えております。今回の予算審査におきまして

も、現場の声を出来る限り伝える質疑をさせていただきました。皆様の忌憚の

ないコメントをお待ちしております。本日は、後援会看板に証紙の張り替えを

しながら御礼のご挨拶をいたしました。皆様から激励を受けて、今後の活動に

お力をいただきました。また、関係団体の評議員会や健康講座への参加など、

年度末は行事が輻輳します。新年度に向けてさらに精進努力する所存でありま

す。皆様の変わらぬご支援をお願いいたします。軽石拝  

 

● 復 興 特 別 委 員 会 が 開 か れ ま し た 。  

2013.03.25  

本日、１０：００より復興特別委員会が開催され、これまでの取り組み経過

と現状について説明を受けました。その後、質疑を交わし午前中で終了いたし

ました。質疑の中では、遅れの原因や被災地からの切実な要望などについて具

体的な議論が交わされました。今後さらに取り組みを加速させていかなければ

ならないことも多くあります。現場の状況をしっかり踏まえて取り組む所存で

あります。皆様のコメントをお待ちしております。また、１２：００からエネ

ルギーを考える議員連盟の総会が開催されました。平成２４年度の事業報告と

収支決算について、平成２５年度事業計画と収支予算について承認されました。

総会後、「日本の風力発電の現状と課題」と題して、一般社団法人日本風力発

電協会  監事  三保谷  明  先生から講義をいただきました。日本国内の現状

を詳しく知ることができましたし、外国との違いなどについても勉強になりま

した。中国が国策としてかなり伸びておりました。やはり、国内事情により状

況も違うことが数字にも表れておりました。いよいよ明日は定例会最終日です。

これまでの審議を踏まえて、すべての議案がスムーズに採決されることが、復

興の加速を進めることであると考えております。私も、現場の声を反映する活

動を続けていく所存であります。軽石拝  
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● 定 例 会 終 了 で す 。  

2013.03.26  

本日は、本会議を開会し、追加議案の審議を含めまして、すべての議案が可

決されました。復興加速予算が成立しましたが、これまでも求めてきた実感で

きる執行を確実に進めなければなりません。今後とも現場の現状を確認し、生

きること・働くことを共感するための議員活動に取り組む所存であります。皆

様のコメントをお待ちしております。また、議員定数等を検討する会議が設置

されました。私も会派から推挙されて参加いたしました。次期改選期に向けて

の検討です。議員は地域の事情を背負いながら、岩手県全体の事を考えなけれ

ばなりません。議会の機能発揮は、地域・各年代・各階層から構成されること

が理想であると考えております。皆様のご意見をお待ちしております。軽石拝  
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電話 019-624-6116 

FAX  019-622-6537 

公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 
しておりません。公共交通機関または 
お近くの有料駐車場をご利用願います。） 

http://karunet.jp/

